

# Dificultades en caldera obliga a suspender clases en escuela Litoral Austral

**Puerto Aysén.** Las bajas temperaturas que se han registrado en la región y particularmente en Aysén, han provocado una serie de inconvenientes a la comunidad, servicios públicos y colegios. Específicamente la escuela Litoral Austral presentó problemas en la caldera que entrega calefacción a todo el edificio.

Esto derivó en la suspensión de las reuniones y el último día de clases. Tal como lo informó el director del establecimiento, Carlos Alarcón.

“La caldera nos falló, afortunadamente fue terminando ya el primer semestre, así que pudimos rápidamente tomar determinaciones al respecto para que los chicos no estén sufriendo las condiciones del frío. Suspendimos clases por hoy miércoles, hoy día era el último día de los niños, estamos complicados porque era el último día de ellos y estaban preparando, organizando los desayunos en que ellos lo pasan bien, se entretienen en él, interactúan con sus compañeros en un ambiente distinto al de la clase propiamente tal, pero bueno, había que privilegiar la salud de ellos y por eso se decidió suspender clases a raíz de que la caldera nuestra, que estaba con algunos problemitas ayer, se intentó reparar y el problema se agudizó. Y eso significa entonces



que hoy día vienen técnicos de Coyhaique para realizar la reparación ya de forma definitiva y bueno, lamentar que ocurra esto”.

Carlos Alarcón, agregó que anteriormente no se habían presentado problemas con el sistema de calefacción. “No habíamos tenido problemas por la caldera, no tuvimos problemas el año pasado, el primer semestre en ningún momento, salvo como digo ahora, pero bueno, la contingencia se genera producto de las condiciones climáticas, las bajísimas

temperaturas que tuvimos y eso nos afectó. Pero lo importante es que, tomamos medidas a tiempo y nuestros estudiantes se quedaron en casita regaloneando y tienen 1 día más de vacaciones de invierno”.

El director de la escuela Litoral Austral de Puerto Aysén, aseguró que, los trabajos a la caldera del establecimiento no son tan complejos, por ello, manifestó que el segundo semestre las clases se retomarían con normalidad.